

Trump asegura que el acuerdo con China ya "está cerrado"

Claves. Entre otros puntos, se prevé la venta de tierras raras chinas a Washington y el libre ingreso de estudiantes chinos a EEUU.

El presidente de EE.UU., Donald Trump, aseguró que el acuerdo con China "está cerrado", a falta de la aprobación final de los jefes de Estado de ambos países, lo que supondrá el suministro por el gigante asiático de tierras raras, mientras que las universidades estadounidenses aceptarán el ingreso de estudiantes chinos.

"Nuestro acuerdo con China está cerrado, sujeto a la aprobación final del presidente Xi y mía", comentó Trump en TruthSocial, donde explicó que "China suministrará por adelantado los imanes y las tierras raras necesarias".

Como contraprestación, apuntó que EE.UU. proporcionará a China "lo acordado", limitándose a indicar que esto incluye el acceso a estudiantes chinos a las universidades estadounidenses "(lo cual siempre me ha parecido bien)".

Trump también aseguró que trabajará con Xi "en estrecha colaboración" para abrir China al comercio estadounidense, lo que supondría "un gran triunfo para ambos países". Estamos recibiendo aranceles del 55%, mientras que China recibe el

"La diferencia, esta vez, es que los dos presidentes hablaron por teléfono, crearon la base sobre la que se construirá este marco".

HOWARD LUTNICK
 Ministro de Comercio de EE.UU.

"Esperamos que el acuerdo promueva un desarrollo rápido y sano de los lazos económicos y comerciales entre ambos países".

LI CHENGGANG
 Viceministro chino de Comercio

10%. ¡La relación es excelente! ¡Gracias por su atención!".

Desde la Casa Blanca explicaron que esta cifra incluiría un arancel base del 10%, así como un cargo del 20% vinculado al tráfico de fentanilo y distintos gravámenes preexistentes de aproximadamente el 25%.

Las delegaciones de EE.UU. y China, reunidas durante dos



Xi y Trump, durante la visita del estadounidense a China, en 2017, su primer mandato. / GETTY

días en Londres, anunciaron un acuerdo marco para reactivar la tregua comercial, un pacto que se centrará en el "consenso de Ginebra", alcanzado durante la primera ronda de contactos en mayo en esta ciudad suiza, tras el repunte de las tensiones durante las últimas semanas.

El ministro de Comercio estadounidense, Howard Lutnick, indicó que el acuerdo implica "poner carne sobre el

hueso" del marco alcanzado en Ginebra y reiteró que el "objetivo fundamental" de Trump es "reducir el déficit comercial y aumentar el comercio".

"La diferencia, esta vez, es que los dos presidentes hablaron por teléfono, crearon el pilar que supone la base sobre la que se construirá este marco. Es una combinación del consenso de Ginebra, sumado a la llamada telefónica del presidente

Trump, lo que nos hace tener gran confianza en que podremos resolver esto", manifestó, al tiempo que incidió en que "el acuerdo es completo".

"Los presidentes están detrás del mismo", dijo Lutnick, haciendo hincapié en que el mismo "es realmente beneficioso para EE.UU. y para China y la economía china. Ahora, Trump tiene que aprobarlo. La parte china tiene que llevarlo

DISTURBIOS EN L.A.

Molestia de Sheinbaum contra Noem

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, rechazó ayer las declaraciones de la ministra de Seguridad Interior de EE.UU., Kristi Noem, que acusó a México de alentar las protestas en Los Ángeles. "Desde el primer momento nosotros hemos dicho que no estamos de acuerdo con las redadas como forma de atender a los migrantes en EE.UU. y tienen todo el apoyo de los consulados, pero nunca hemos llamado a una movilización violenta: jamás en toda nuestra vida", afirmó. Sheinbaum acusó a "personajes de la política mexicana" de acusar en redes sociales al Gobierno de incitar a la revuelta: "Suben esta información que es completamente falsa, sacada de contexto, y de ahí se retoma por algunas otras personas en Estados Unidos".

a su presidente. Cuando eso esté terminado, volveremos a contactar por teléfono y empezaremos a aplicar este acuerdo".

El viceministro de Comercio chino, Li Chenggang, destacó que las conversaciones han sido "profesionales, racionales y profundas" y confirmó que los países alcanzaron un acuerdo para aplicar el consenso alcanzado entre Trump y Xi en su conversación del 5 de junio y los puntos ya pactados en Ginebra.

Li apuntó además que las autoridades chinas esperan que los progresos en Londres permitan "fortalecer la confianza" y que ayuden a "promover un desarrollo rápido y sano de los lazos económicos y comerciales entre ambos países".

EUROPA PRESS

Elon Musk se arrepiente de algunas publicaciones en X contra su examigo

La más fuerte vinculaba a Trump con la red de pedofilia y abuso sexual de Epstein.

El magnate Elon Musk afirmó ayer que lamenta "algunos de los mensajes" que publicó la semana pasada en X contra Donald Trump, tras su encuentro público y su intercambio de reproches y acusaciones durante los últimos días.

"Lamento algunos de mis mensajes de la semana pasada sobre el presidente Donald Trump. Fueron demasiado lejos", señaló Musk en un breve mensaje en X.

El fuego cruzado estalló después de que el director ejecutivo de Tesla y SpaceX criticara

un proyecto de ley presentado por Trump, que tildó de "abominación", lo que llevó a un intercambio de críticas en las que Musk llegó a vincular a Trump con los crímenes cometidos por el traficante de menores Jeffrey Epstein, mensaje que eliminó posteriormente.

El texto de ayer llega días después de que el mandatario afirmara que consideraba rota su relación con Musk, hasta entonces uno de sus asesores y aliados, y recalcará que no tiene intención alguna de repararla. Ya el pasado sábado 7 Musk

borró de su cuenta de X el mensaje en el que vinculaba directamente a Trump, con los crímenes cometidos por Epstein, uno de sus ataques más duros contra el presidente en medio del enfrentamiento que estalló entre ambos esta semana por el cuestionado proyecto fiscal de la Casa Blanca.

"Es hora de lanzar la gran bomba: Donald Trump está en los archivos de Epstein. Esa es la verdadera razón por la que no se han hecho públicos. Que tengas un buen día, DJT", escribió Musk el jueves último en ese texto ya eliminado.

Epstein fue arrestado en julio de 2019 por cargos de abuso sexual y tráfico de decenas de



Elon Musk y un gorro elocuente: "Trump tenía razón en todo". Lo usó en marzo, en una reunión de gabinete. / GETTY

niñas a principios de los años 2000; el multimillonario se quitó la vida ahorcándose en su celda de una cárcel de Nueva York un mes después de su arresto, tras una serie de "negligencias y fallos", según determinó el Ministerio de Justicia estadounidense.

Musk no ha borrado otros mensajes en los que comenta con emoticones, videos y opiniones de los usuarios de su plataforma sobre este asunto, pero también publicó respuestas reconciliadoras en una de las cuentas oficiales.

AGENCIAS

CIFRA

436

mil millones de dólares exportó China a EE.UU. durante 2023. El flujo a la inversa fue de US\$154 mil millones.

